

Artikel vom 26.08.2023

Unternehmergespräch mit Judith Gerlach:

## Viele Besucher und tolle Gespräche in herrlicher Atmosphäre!



### Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Unter dem Motto "Markt. Wirtschaft. Digital" hat unsere bayerische **Digitalministerin Judith Gerlach, MdL** am vergangenen Donnerstagabend mit zahlreichen Besucherinnen und Besuchern unseres Unternehmergesprächs über Chancen und Herausforderungen bei der Digitalisierung von Unternehmensprozessen gesprochen.

Digitalisierung unterstütze die nachhaltige Wettbewerbsfähigkeit von Unternehmen und sorgt auch dafür, für Verbraucher am Markt weiterhin "sichtbar" zu bleiben. Im Mittelpunkt jeder Digitalisierungsmaßnahme müsse aber der Mensch stehen, Digitalisierung erfolgt nicht für sich selbst, so Gerlach.

Die digitalen Möglichkeiten haben selbst auch zum Erfolg der Veranstaltung beigetragen. Dahingehend freuten sich die Gäste, dass der per Wetter-App angekündigte Regenguss "wie auf Knopfdruck" erst nach dem offiziellen Veranstaltungsteil herunterkam.

Die Kreisverbände von CSU und Mittelstands-Union bedanken sich bei Judith Gerlach für den informativen Austausch und den Besuch in Großheubach. Wir möchten auch allen Besuchern und interessierten Bürgern herzlich für ihr Kommen danken.

